

Acta Sesión Ordinaria N°09/2014
Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil

En Cabrero, a 03 de marzo de 2014 y siendo las 18.10 horas, se reúne el Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil, en la Sala de Sesiones del Edificio Municipal, bajo la presidencia del Alcalde Titular don Mario Gierke Quevedo, actúa como Secretaria del Consejo, Sofía Reyes Pilser, Secretaria Municipal, con la asistencia de los Consejeros:

1.	Señor	Luis Vega Martínez	Organizaciones Territoriales
2.	Señora	Rosa Fonseca Escobar	Organizaciones Territoriales
3.	Señora	Basilia Cid Cid	Organizaciones Territoriales
4.	Señor	Saúl Quezada Palma	Organizaciones Funcionales
5.	Señora	Rossana Carrillo Dellarossa	Organizaciones Funcionales
6.	Señora	Ana María Cisternas	Organizaciones Funcionales
7.	Señora	Hilvania Gutiérrez Núñez	Organizaciones de Interés Público
8.	Señor	Antonio Figueroa Gómez	Organizaciones de Interés Público
9.	Señor	Ernesto Quichiyao Barría	Organizaciones de Interés Público
10.	Señor	Carlos Ducommun Saba	Organización Actividad Relevante
11.	Señor	Rudiberto Troncoso Villegas	Organización Actividad Relevante
12.	Señor	Juan San Martín Meléndez	Organización Actividad Relevante

TABLA:

1. Aprobación Acta Ordinaria N°08.
2. Informe señor Alcalde.
3. Informe sobre las actividades Veraniegas.
4. Puntos Varios

1. Aprobación Acta Ordinaria N° 08.

Consejero Troncoso señala que tiene una observación en la fecha de la citación, dice citación 4 de marzo y es el día 3 de marzo y lo otro es que hay un error en la página N°5, fue donde dice Consejero Troncoso y fue Consejero Juan San Martín que habló el tema de la sugerencia.

El Acta Ordinaria N°08 es aprobada con las observaciones señaladas, por la unanimidad de los señores Consejeros.

2. Informe Señor Alcalde.

- ✓ **Importante implementación deportiva fue entregada por el Municipio, el día 4 de diciembre para los participantes del Cuadrangular de Fútbol Laboral 2013 (Municipio, DEM, Masonite y Carabineros).** El 6 y 9 de diciembre para las organizaciones sociales de la comuna Junta Vecinos Osvaldo Muñoz, Club Adulto Mayor El Esfuerzo de Monte Águila, Talleres Municipales de Voleibol y Aeróbica.
- ✓ **El día 4 de diciembre representantes de todos los establecimientos educacionales municipales de la comuna se enfrentaron en la final del Festival de la Voz Escolar 2013. Dayana Inostroza, representante de la Escuela Orlando Vera Villarroel de Monte Águila resultó ser la ganadora de este encuentro de talentos de nuestra comuna; por primera vez que se realiza este festival de la voz a nivel comunal.**
- ✓ **El día 11 de diciembre más de 250 mujeres participaron del Encuentro Anual de Talleres Laborales de la Comuna realizado en el Galpón Multieventos de Cabrero.** Diversas actividades y competencias dieron vida a una entretenida tarde.
- ✓ **El día 13 de diciembre en dependencias del Gimnasio Municipal de Cabrero, se realizó la muestra anual del trabajo realizado por los distintos talleres deportivos municipales implementados en la comuna.**
- ✓ **En Cabrero y Monte Águila se realizaron dos interesantes ferias de emprendimiento.** La plaza de armas fue el escenario para el desarrollo de estas instancias protagonizadas por emprendedores locales.
- ✓ **El lunes 16 de diciembre se inauguró la nueva Plaza Saludable ubicada en la población Villa Primavera de Monte Águila, generando así en la comuna un nuevo espacio para el desarrollo del estilo de vida saludable.**
- ✓ **El día 18 de diciembre el CORE aprobó los recursos para la instalación de la Planta de Certificación de Fruta** que se instalara en Cabrero.
- ✓ **El 22 de diciembre en el sector Los Encinos, Camping San José, se realizó la ceremonia de inicio de la Temporada Turística en la comuna de Cabrero.** Asimismo el 28 de diciembre se dio el vamos a la temporada de piscinas en la comuna, con la apertura de las piscinas municipales.

- ✓ **Casi 200 adultos mayores de la comuna disfrutaron de un entretenido paseo de fin de año**, organizado por el Municipio, al Centro de Eventos Break en el sector de Tapihue.
- ✓ **El 1º de enero con fuegos artificiales y mucha entretenición los vecinos y vecinas de Cabrero Y Monte Águila recibieron un nuevo año.**
- ✓ **Se realizó el cambio en la Dirección del CESFAM Cabrero, asumiendo la Sra. Carmen Gloria Paredes, de profesión Matrona.** El jueves 9 sostuvo una reunión con todo el personal que trabaja en dicho recinto de salud para informar al respecto, aclarar dudas y escuchar sus apreciaciones.
- ✓ **También este jueves 9 de enero, en dependencias municipales, el Serviu hizo entrega de sus subsidios de Título 0 a 16 familias de nuestra comuna.**
- ✓ **Un total de 16 equipos de diversos sectores de la comuna, reuniendo a alrededor de 150 jugadores entre los 10 y 13 años, se reunieron en torno al deporte en el campeonato de futbol Copa MASISA,** organizada por la empresa privada.
- ✓ **Una significativa alza en su evaluación obtuvo el Centro de Salud Familiar de Monte Águila por parte del Servicio de Salud Biobío, de medio superior el recinto de salud pasó a nivel superior.** De los 15 recintos de salud supervisados por el Servicio de Salud Biobío, nuestros CESFAM están entre los seis mejores, es un gran logro para la salud de la comuna.
- ✓ **Reinserción social de los infractores primerizos y de bajas penas realizando trabajos comunitarios no remunerados es el objetivo del convenio firmado con Jefe Técnico Regional de Gendarmería, Marcelo Lillo.** La implementación de este nuevo modelo de penas en Cabrero otorgara 5 cupos mensuales, es un convenio que sostuvo Gendarmería con el Municipio, esto producto de ese incendio lamentable que ocurrió años atrás en la cárcel donde murió mucha gente.
- ✓ **El 31 de enero se oficializó el financiamiento para la ejecución de dos proyectos de pavimentación participativa en la localidad de Monte Águila. Se trata del proyecto de calle La Dehesa y el Proyecto de Villa La Esperanza de Monte Águila.** En Monte Águila se hizo un mejoramiento de barrios y muchas calles quedaron sin pavimentación postularon a un proyecto y lo ganaron para que quede todo pavimentado.
- ✓ **El 25 de febrero se realizó la ceremonia de lanzamiento del Fondo Nacional del Adulto mayor 2014 de SENAMA.** Con la presencia de la Directora Regional del servicio Lucy Amenábar, se impulsó esta iniciativa cuyo proceso de postulación de proyecto por parte de los clubes y organizaciones de adultos mayores, se extenderá hasta el próximo 25 de abril, para que todos puedan postular.
- ✓ **En Monte Águila y en Cabrero se realizaron dos jornadas de capacitación para los profesores de la comuna, previo al inicio al año escolar 2014.** En la ocasión el Director Interino del Departamento de Educación Municipal, Levi Ramírez, presentó el Modelo de Cobertura Curricular para el aprendizaje.
- ✓ **Este viernes 28 de febrero el CORE aprobó más de 5 mil millones de pesos para la ejecución de dos importantes proyectos. Más de 4800 millones para la pavimentación de la ruta Cabrero-Quillón,** y más de 190 millones para el proyecto de conservación del Gimnasio Municipal de Cabrero, ubicado en la esquina de Esmeralda con Las Delicias.
- ✓ **Para el próximo 6 de marzo está programado el inicio del año escolar para los alumnos y alumnas de los establecimientos municipales de la comuna,** tanto de enseñanza básica como media.
- ✓ **Desde el 18 de marzo hasta el 10 de abril, estará abierto el proceso de postulación al Subsidio de Clase Media y grupos emergentes,** al que se puede postular con un ahorro cercano a los 710 mil pesos y cuyos trámites se hacen directamente en las oficinas del SERVIU en Los Ángeles. Este subsidio permite la compra de vivienda nueva o usada, o la construcción en sitio propio.
- ✓ **Hasta el próximo 28 de marzo están abiertas las postulaciones para ser parte de Programa Mujer Trabajadora y Jefa de Hogar del Sernam.** Las interesadas pueden hacer sus consultas en la Municipalidad de Cabrero en la oficina Programa Mujer Trabajadora y Jefa de Hogar.

Sr. Pdte. da por concluido su informe.

3. Informe Actividades Veraniegas.

Sr. Pdte. indica que como todos los Consejeros saben este año hubo un cambio de ritmo, un cambio de modalidad de cómo poder llevar adelante las fiestas de verano de la comuna.

- ✓ **Comenzaron en Cabrero del 10 al 30 de enero, variados y masivos espectáculos se realizaron en el marco de las actividades "Verano 2014" en Cabrero.** Tomo Como Rey, Cristóbal, Gigi Martin, Banda Suite, Gondwana, Los Hermanos Zabaleta, Cecilia La Incomparable, Los Rancheros de la Plata, Los Diamantes del Sur, Los Bunkers y la primera Versión de la Trilla a Yegua Suelta; fueron las actividades realizadas durante todo enero, cerrando con la Noche de Carnaval y Coronación de Reina. Paralelamente se realizaron actividades deportivas, además de un encuentro de Skate y BMX.
- ✓ **El 31 de enero, 1 y 2 de febrero tres exitosas jornadas dieron vida al XII Encuentro Folclórico Saltos del Laja, realizado desde el 31 de enero al 2 de febrero.** Durante la festividad se realizó el Encuentro de Payadores; se presentó el Ballet Folclórico Bafo Aires de Nuble u la Banda Bordemar, y durante la noche final se presentó el cantautor nacional Manuel García.
- ✓ **El 8 y 9 de febrero, se realizó, en la Cancha del Club Deportivo Huracán de Chillancito, la Fiesta del Conejo.** Desde las 10 horas estuvieron abiertos los stands y cocinerías, y se desarrollaron diversos

espectáculos artísticos. Miles de personas disfrutaron de esta gran festividad.

- ✓ **Febrero se Vive en Monte Águila, desde el 7 de febrero al 26 de febrero se llevo a cabo mes lleno de actividades; Zalo Reyes, Los Gitanos del Humos, Garras de Amor, Álvaro Scaramelli, Sexual Democracia, Prófugos, Croni-K, Los Golpes, Los Charros del Amor, Los Reales del Valle, Doble de Ricardo Arjona y Los Vásquez fueron los artistas que se presentaron en Monte Águila.** La Noche de Carnaval, en la Plaza de Armas, dio por finalizada esta festividad de verano coronando a la reina de Monte Águila. Al igual que en Cabrero, paralelamente se han realizado variadas actividades deportivas, además de un encuentro de Skate y BMX.
- ✓ **En el marco de las actividades de verano en Charrúa, este lunes 17 de febrero se realizó la noche estelar con la presentación del Grupo Hechizo.** Cientos de personas disfrutaron de este evento organizado por el Municipio
- ✓ **El pasado jueves 20 de febrero se realizó la noche en el sector Pillancó con la presentación del Grupo Los Charros del Amor,** quienes hicieron bailar y cantar a los cientos de asistentes a este espectáculo totalmente gratuito.

Sr. Pdte. da por concluido su informe.

4. Puntos Varios.

- ✓ **Consejera Carrillo** felicita a Sr. Pdte. por el mes de verano que tuvieron, ella participó en varias actividades, le pareció muy bien, lo único que no le gustó fue la película, porque encontró que había escenas que para la plaza eran muy fuertes porque habían muchos niños, es una apreciación personal, en todo caso estuvo bueno que se presentara porque en realidad fue novedoso; también participó en lo que es zumba, lo encontró muy entretenido, le dio vida a Cabrero, cree que la gente con esta experiencia que tuvo ahora no va a dejar tranquilo a Sr. Pdte. para el próximo año, le gustó mucho todo, solo lo de la película que cree que fue un detalle de todo lo que se hizo, con respecto a Cabrero; en Monte Águila no participó mucho, se quedó con la pena de no haber ido a ver a Los Vásquez. **Sr. Pdte.** respecto a la película indica que hicieron una jornada en la mañana para niños, entonces tuvieron un lleno total en la Casa de la Cultura, no cabían más niños, y pensaron que en la tarde como ya es tarde iban a tener sólo gente adulta y se dieron cuenta que igual llegaron niños, fue fuerte en ese sentido del vocabulario. **Consejera Gutiérrez** agrega que si todos supieran inglés se darían cuenta que también dicen muchos garabatos. **Sr. Pdte.** indica que valora la postura y pronunciamiento de consejera Carrillo respecto a las actividades de verano.
- ✓ **Consejera Fonseca** señala que todas las actividades estuvieron muy bonitas, pero lo malo es que todavía no se resuelve el problema de la luz y del agua de su sector, todavía no hay solución, ha venido a la Dirección de Obras, y le dijeron que estaban todos los materiales listos, pero en funcionario encargado don Germán Bermúdez le dijo que no están los materiales, no entiende quién es el que dice la verdad, si el Director de Obras o el maestro; ella hace saber esto a Sr. Pdte. porque van a una oficina y dicen una cosa, van a otra oficina y dicen otra, al final no hay a quien creerle, y la gente llega presionándola a ella, y tampoco Sr. Pdte. asistió a la reunión que fue invitado ni la secretaria llamó para avisar, había mucha gente esperando para conversar con él; en su sector hay problemas, por la falta de luz entran a robar, a vecinos que están construyendo le robaron máquinas, serruchos eléctricos, entonces los vecinos consultan qué solución hay y no hay nada, ella necesita una solución, la luz que colocaron es de emergencia, por eso señala que no hayan a quien creerle y Sr. Pdte. como jefe tiene que tomar cartas sobre esto, apretar a la gente del Municipio, si están todos los materiales y ellos no hacen la gestión, entonces ya es cosa de ellos, no es cosa de Sr. Pdte. **Sr. Pdte.** responde que consejera Fonseca debe venir al Municipio a hablar directamente con él, porque él delega y quiere que las cosas se hagan, ojala él tuviera una bolita de cristal para saber cuál es la gente que está con problemas de agua para presionar al Director de Obras y pedirle explicaciones, agrega que no deben llegar a esta instancia, sino que deben tratar de solucionar antes el problema, agrega que hace mucho tiempo que no atiende a consejera en su oficina, él va a averiguar qué paso con eso, porque tampoco un funcionario le puede mentir a la gente, él va averiguar qué paso, respecto al robo que se generó en la población, hay que entender también que no se puede dejar una casa sola, esas casas están solas por eso se le da la oportunidad al ladrón que pueda hacer sus fechorías, si el vecino está construyendo y no deja a nadie cuidando, el ladrón fácilmente entra como Pedro por su casa y va a sacar las cosas que hay, también hay responsabilidad de los dueños de la vivienda, porque con luz o sin luz, si dejan la casa sola, van a entrar porque para el ladrón esa es su pega, él se compromete en ver ese tema porque fue una prioridad que él dio, pensó que eso ya estaba solucionado.
- ✓ **Consejera Cisternas** señala que fueron muy bonitas todas las actividades del verano, pero desgraciadamente ellos como sector rural no tuvieron derecho a disfrutar, porque no tienen locomoción, todavía no se soluciona el problema, tienen locomoción solamente el día jueves, porque viene la gente a la Feria, consulta en qué va a quedar eso. **Sr. Pdte.** responde que lo están viendo, porque ha costado mucho que una empresa se quiera motivar con este recorrido, estuvieron en conversaciones con una empresa del sector que pretende tomar estos recorridos que han estado por años sin locomoción, igual

entiende al empresario que le dice...pero Alcalde cómo meto mi máquina para allá...». **Consejera Cisternas** señala que llueve y el camino queda muy malo, porque se echa a perder, ella entiende a los taxistas que no quieren ir para allá porque es su herramienta de trabajo, los vehículos se sueltan, y desgraciadamente son un sector de gente mayor, entonces menos posibilidades tienen. **Sr. Pdte.** señala que están conversando con un privado para que pueda retomar estos recorridos, ojalá les resulte.

- ✓ **Consejera Cisternas** consulta qué posibilidades hay que se postule a un proyecto como Municipalidad para el agua, porque a ellos les está quedando muy poquita agua en el pozo, el año pasado se les secó. **Sr. Pdte.** señala que el viernes postularon a un proyecto para Los Caulles, un proyecto de pozos profundos, están Los Caulles y otros sectores, son cuatro proyectos que se postularon, ahora hay que esperar los resultados, espera que les vaya bien.
- ✓ **Consejero Troncoso** señala que había escuchado que se iba a ver la posibilidad de comprar un camión para hacer pozos profundos, quisiera saber en qué va, porque el tema del agua hoy en día es un tema transversal en todas las comunas e indudablemente ha sido una gran ayuda para todos los vecinos que la Municipalidad los apoyara en la construcción de pozos, que cree que debe ser lo más caro, no sabe si eso se planteó el año pasado y que había la posibilidad de postular a la compra de un equipo para hacer pozos. **Sr. Pdte.** responde que esa fue una postulación que se hizo a través del Territorio AMDEL, el Municipio pertenece al Territorio AMDEL que es la Asociación de Municipalidades de Desarrollo Local, donde hay seis municipalidades y dentro de ellas está Cabrero, ellos postularon a un proyecto colectivo por el tema de los pozos profundos, conversaron con el Intendente en esa oportunidad fueron con vecinos, él no sabe si alguno de los consejeros los acompañó en esa ocasión cuando fue a hablar con el Intendente por el tema de los pozos profundos, recuerda que la Consejera Cid estuvo en esa oportunidad y estuvieron con muchos vecinos también del sector rural y el Intendente se comprometió a ver el tema, al final no quedó en nada, lamentablemente hasta el día de hoy no han tenido noticias respecto al tema de pozos profundos, pero van a seguir trabajando en ello, como Municipio están postulando a proyectos de Agua Potable Rural de Chillancito, Los Aromos, Los Caulles y Membrillar, cree que son los cuatro sectores y así van a seguir postulando, tienen un catastro de todos los vecinos que necesitan agua y están de a poco avanzando en el tema del agua que saben que es una necesidad que tienen todos, lamentablemente los recursos son limitados, si hubieran recursos, por ejemplo para todas las comunas, sería súper fácil, pero todo esto es a través de proyectos, entonces esa es la lentitud que tanto complica a la Municipalidad y que perjudica a los vecinos que hace tantos años están esperando por el tema del agua, gracias a Dios hay agua todavía en los sectores, pero como dice está quedando poca; están postulando a un nuevo proyecto para reforzar el tema del pozo y ahora las exigencias son mayores porque hablan de Agua Potable Rural y la verdad es que el tema de las fosas que existen en los sectores son soluciones de emergencia que tampoco está normalizado como debe ser, es una solución que le permite al vecino tener agua, pero ahora la exigencia se ha puesto mayor, se han puesto más requisitos, hay que tener más antecedentes para poder adjudicarse un proyecto, pero sí están trabajando en la línea de agua potable.
- ✓ **Consejero Vega** quiere dar las gracias a Sr. Pdte. por haber asistido el martes 18 al término de los cursos del PF que tuvieron en su sector, porque eso le dio otro motivo, los vecinos estaban contentos, hace tiempo que querían por lo menos la presencia de Sr. Pdte. en el sector y se logró ese día, también quiere agradecer por todo lo que se ha hecho hasta el momento en el Municipio, estuvo casi un mes fuera por motivos de salud, está recién retomando todo, pero le agradó la asistencia de Sr. Pdte. al término del curso ya que tenían representantes de Mininco, fue un pequeño acto que tuvieron, fue bonito y pudieron disfrutar de una tarde agradable, deben seguir trabajando. **Sr. Pdte.** agradece a consejero Vega por sus palabras e indica que se alegra que ya esté recuperado y que siga trabajando por su gente.
- ✓ **Consejero San Martín** indica que él se suma a las felicitaciones de los consejeros porque en realidad las actividades de verano fueron muy bonitas e interesantes y lo bueno es que el programa salió afuera, no fue tanto en Cabrero, se llevó a los sectores y eso fue muy bien visto, por lo que felicita a Sr. Pdte.
- ✓ **Consejero San Martín** indica que tiene una inquietud de los niños de La Quinta que ya van a entrar a clases y no tienen locomoción, hay un bus que reporta La Quinta y el sector La Colonia, hasta el momento no tienen nada claro, se les dijo que entregaran la solicitud, pero no han tenido respuesta. **Sr. Pdte.** consulta si siempre han tenido. **Consejero San Martín** responde que sí, todos los años. **Sr. Pdte.** responde que eso debe dejarles tranquilidad, porque si había locomoción, eso se mantiene. **Consejero San Martín** agrega que el jueves tienen que asistir a clases y no han tenido aviso, no hay nada claro, se habló con el empresario del año pasado y le indica que no tiene órdenes. **Sr. Pdte.** indica que lo van a ver de inmediato.
- ✓ **Consejera Cid** quiere agradecer a Sr. Pdte. porque encontró todo súper entretenido, sobre todo su nieto fue el que más gozó con el mes de actividades, porque ya no es la semana Cabrerina, felicita a Sr. Pdte. porque estuvo muy bonito el programa que se realizó. **Sr. Pdte.** agradece también a consejera Cid que lo haya acompañado, al igual que todos los consejeros que participaron.
- ✓ **Consejero Figueroa** señala que había escuchado que se estaba trabajando en mejorar con algún tipo de luminaria con ahorro de energía. **Sr. Pdte.** responde que sí, LED, lo mencionó en un momento que el

anhelo que tiene es cambiar las luminarias de la comuna, visitaron en Santiago una empresa que les mostró el ahorro que había con las luminarias de tipo Led, que eran positivas por un tema de ahorro, pero una de las desventajas que tiene el Led que les preocupa es que después haya una discontinuidad, ya que cada vez va cambiando, evolucionando, por eso han decidido postular a un proyecto para cambios de luminaria con sodio, con la misma luminaria que existe, pero obviamente nueva, el sodio que hoy día existe, la luminaria pública que hoy día existe ya perdió la vida útil, el foco protector que tiene ya está débil y la reposición es la que genera más luminosidad y más seguridad al entorno, pero se ha decidido que sea de sodio. **Consejero Figueroa** indica que en las calles de Monte Águila están oscuras, las luminarias son de poco amperaje.

- ✓ **Consejero Figueroa** consulta si la Municipalidad tiene personal para limpiar veredas de sectores eriazos, porque de su casa se hace responsable él de su sitio. **Sr. Pdte.** responde que han limpiado varios sitios eriazos, no sabe si consejero Figueroa se ha percatado que al ingreso de Monte Águila estaba lleno de basura, con pasto, porque hay muchos sitios eriazos y se envió al personal municipal a limpiar toda esa entrada al igual que en Cabrero y en otros sectores, lo que están haciendo hace tiempo como Municipalidad es oficiar a los dueños de los sitios eriazos porque es responsabilidad del propietario. **Consejera Gutiérrez** señala que deberían pasarle multas. **Sr. Pdte.** responde que sí se han pasado multas, pero ahora la Dirección de Obras se planteó como meta programar todos los retiros de escombros, las ramas y basura, va haber una programación en el año, porque se han encontrado con sorpresas, por ejemplo hoy día van, retiran el escombro de la vecina y al día siguiente vuelven a encontrarse con más escombros, hay que solidarizar también con el Municipio, aquí hay un tema que hay que cuidar el medio ambiente y eso afea el entorno de su hogar, afea Cabrero, Monte Águila o donde esté el basural, entonces como meta la Dirección de Obras se propuso generar un programa en donde los vecinos sepan cuáles son las fechas, o donde tienen que dirigirse, donde deben dejar sus escombros o lo que tengan en desuso, pero sí se necesita de pronto más solidaridad con el lugar donde vivimos, un día por ejemplo por Esmeralda pasando por Avenida Vial le dio pena ver habían botado televisores, bancas, etc. porqué no dirigirse al Municipio y decir: *...mire yo quiero botar escombros...*, están generando un manual para los vecinos en el que van a necesitar mucho apoyo de los dirigentes para que ellos puedan transmitir cuándo son las fechas o cómo es el conducto regular para botar una basura, porque ahora van a comenzar a ponerse más duros y a multar, *...si usted botó una basura, señora, aquí está la multa y tiene que pagarla...*, es la única forma de generar conciencia porque es lamentable. **Consejero Figueroa** indica que eso es lo que quería plantear, a veces la solución es ponerse más duros con los vecinos, porque en el entorno los vecinos cumplen y hay uno o dos lunares que echan a perder todo, desaparece el esfuerzo que realizan los vecinos que se preocupan, porque hay uno o dos vecinos que no lo hacen, cerca de su casa hay un problema y lo ha visto en otros sectores también, por eso es bueno que lo decía consejera Gutiérrez que se apliquen multas u oficiarlos para que el vecino sepa que la Municipalidad está enterada.
- ✓ **Consejera Gutiérrez** indica que tiene una inquietud de Villa La Araucanía, resulta que hay un sitio donde explotaron algunos pinos y sacaron toda la madera que servía y dejaron todas las ramas y ya hubo un amago de incendio hace días atrás, llegaron los Bomberos porque empezó a prenderse y si eso se prende corre riesgo toda la población, ella ha querido hablar con las personas, pero tienen unos perros que no dejan entrar, no sabe cómo lo pueden hacer, días atrás comenzó a prender en el canal, incluso vino a buscar a los Bomberos en su auto porque los comenzaron a llamar, no hallaban qué hacer, la idea de ella era hablar con los dueños, pero no ha podido llegar ahí. **Sr. Pdte.** responde que eso lo va a ver con la Dirección de Obras.

Habiéndose cumplido la tabla, **Sr. Pdte.** da por finalizada la sesión siendo las 19:00 horas.

